

Stolz auf Mitarbeiter

KAAN hat stets ein offenes Ohr für Kundenwünsche

Verlässlichkeit, Kundenzufriedenheit und Flexibilität stehen bei KAAAN an vorderster Stelle.

Sich stets um die Kunden zu bemühen, ist der Leitsatz des Unternehmens KAAAN in Blumau, welches Spezialist in der Herstellung von trocknenden Bügelmaschinen ist.

Die Firma KAAAN, stets erreichbar über Telefon, E-Mail und Internet, weist einen Kundendienst auf, welcher von den hauseigenen hochqualifizierten Technikern mit teilweise 30-jähriger Berufserfahrung ausgeführt wird.

Für besondere Notfälle ist die Servicenummer auch an

Wochenenden und Feiertagen aktiv.

Durch die Erreichbarkeit an 364 Tagen im Jahr sind in den vergangenen 17 Jahren bis zu 630 Telefonate und ca. 500 Kundendienste an Wochenenden und Feiertagen effizient erledigt worden. Auch telefonisch wird den Kunden von dem gut ausgebildeten Personal unter die Arme gegriffen. Immer öfter wird auch wochentags die Notwendigkeit erfüllt, den Service von heute auf morgen auszuführen. KAAAN erledigt diese Anforderungen effizient dank eines eingespielten und erfahrenen Teams im Kundendienst, wo

Verlässlichkeit, Kundenzufriedenheit und Flexibilität an vorderster Stelle stehen.

Bei der Ehrung „Meister der Arbeit“, durchgeführt am 1. Mai, ist auch der langjährige KAAAN-Mitarbeiter Erwin Federer ausgezeichnet worden. Es handelt sich hierbei um die höchste Auszeichnung auf dem Gebiet der Arbeit und die zweithöchste Auszeichnung der Republik Italien. Mit dieser Ehrung werden herausragende Arbeitstreue und ein vorbildhaftes Verhalten am Arbeitsplatz gewürdigt.

Die Firma KAAAN ist stolz auf ihre kompetenten Mitarbeiter.